
25.06.2022

Fachschaftsrat
Mathematik/Informatik
Raum 0.31
Von-Seckendorff-Platz 1
(Institut für Informatik)
06120 Halle (Saale)

Antrag: Verpflichtende Veröffentlichung der Lehrevaluationen an der MLU

Lehrevaluationen für die Veranstaltungen an der MLU müssen zwar verpflichtend durchgeführt werden, jedoch ist es bisher noch den Dozierenden freigestellt, ob diese dann auch veröffentlicht werden. Aufgrund dessen entsteht Intransparenz, durch die es für Studierenden schwieriger ist einzuschätzen wie ernst ihre Kritik genommen wird.

Folgen davon sind u. a., dass den Evaluationen von Seiten der Studierenden weniger Gewicht eingeräumt wird und die Beteiligung sinkt.

Wir streben daher die verpflichtende Veröffentlichung dieser Lehrevaluationen an. An den meisten Universitäten ist das bereits so geregelt und die MLU bildet hier eher eine Ausnahme.

Mit freundlichen Grüßen,

Fachschaftsrat Mathematik/Informatik
